

Friseur übergibt Spende an Kinderheim

Am Montag übergab Alfonso Lepore eine Spende in Höhe von 200 Euro an das Janusz-Korczak-Kinderheim in Weinhübel. Der 28-Jährige, der seit Mitte Juni den Friseursalon „Unico“ in der Theaterpassage betreibt, hatte das Geld bei einer Eröffnungsaktion Ende Juni gesammelt. Dabei konnten die Kunden entscheiden, wie viel sie für einen Haarschnitt als Kinderheimspende zahlen. „Ich hatte mir zwar etwas mehr erhofft, aber insgesamt bin ich mit dem Ergebnis zufrieden“, so Lepore.

Zur Spendenübergabe kamen zwei Kinder aus der Weinhübler Außenwohngruppe am Wasserwerk zusammen mit der Vorstandsassistentin der Görlitzer Diakonie, Stephanie Gierth. Während die Kinder noch einen kostenlosen Haarschnitt im Salon verpasst bekamen, freute sich Gierth über die finanzielle Zuwendung. „Das Geld wird in unsere Außenstelle investiert. Damit profitieren sechs Kinder von der Unterstützung von Herrn Lepore und seinen Kunden“, sagte Gierth. Ob Lepore weitere Aktionen plant, ist noch offen. (ss)